

Depok, 05 September 2018

Perihal : Pemberitahuan pembekuan sertifikat
No : 3042b.26/EXT-MUTU/IX/2018

Kepada Yth.
Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur

Dengan hormat,

Bersama ini kami sampaikan bahwa sampai dengan surat ini kami kirimkan masih ada ketidaksesuaian kategori minor yang ditemukan ketika audit surveillance yang belum dinyatakan ditutup (atau *closed*) oleh auditor kami. Sesuai dengan surat yang pernah kami kirimkan (nomor 220a.26/EXT-MUTU/VII/2018 tanggal 05 Juli 2018), maka dengan ini kami nyatakan sertifikat QMS/235 milik Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur dibekukan.

Masa pembekuan sertifikat adalah 6 bulan dan selama masa pembekuan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur dilarang menggunakan hak sertifikasinya (penggunaan logo, pernyataan atau klaim sertifikasi untuk keperluan promosi, dan lain-lain) sampai dengan status sertifikasi pulih dari pembekuan yaitu dengan semua ketidaksesuaian dinyatakan ditutup (atau *closed*).

Apabila sampai dengan berakhirnya masa pembekuan (yaitu tanggal 05 September 2018) ketidaksesuaian masih dinyatakan belum ditutup (atau *closed*) oleh auditor kami, maka kami berkewajiban melakukan penarikan sertifikat QMS/235 milik Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur. Hal tersebut mengacu kepada persyaratan bagi lembaga sertifikasi (ISO 17021:2015 klausul 9.6.5 dan pasal 19 aturan pelaksanaan sertifikasi yang kami terbitkan dan lampirkan pada kontrak / SPK). Sertifikat yang ditarik akan dinyatakan tidak berlaku dan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur akan kehilangan seluruh hak sertifikasinya, kecuali menghendaki untuk melakukan sertifikasi ulang.

Demikian informasi ini kami sampaikan, kami persilakan Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Nusa Tenggara Timur untuk menghubungi kami jika terdapat pertanyaan lebih lanjut. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,



Sigit H. Prabowo

VP Sub Divisi Operasional II SBU Sertifikasi PIJP